

rsh Slowenienschüleraustausch an der RSH

Endlich war es soweit! Nach zwei Jahren konnte unser Slowenienschüleraustausch vom 30. Mai bis zum 3. Juni wieder stattfinden. Um 17 Uhr erreichte der slowenische Bus die RSH. Voller Vorfreude lernten sich die Austauschpartner erstmals kennen.

In den darauffolgenden Tagen zeigten wir unseren slowenischen Freunden Hirschaid und Umgebung. Hierzu durfte am Dienstag ein Besuch in Bamberg nicht fehlen. Nach einer kurzweiligen Domführung ging es ins „Salino“ zum Pizzaessen, um Kraft für das Minigolfen zu sammeln.

Am Mittwoch begann der Tag mit einer Stadtführung durch das mittelalterliche Nürnberg. Diese endete mit dem Besuch des Zukunftsmuseums. Mittags genossen wir unser Mittagessen in der Mensa „Insel Schütt“, bevor wir anschließend mit unseren Austauschpartnern in Kleingruppen die Fußgängerzone Nürnbergs erkundeten.

Zu Mittag durften wir in der Mensa „Insel Schütt“ essen. Anschließend erkundeten die Austauschpartner in Kleingruppen die Fußgängerzone Nürnbergs.

In unserem Schulprojekt am Donnerstag durfte ein Teil der Gruppe mit Hilfe von Frau Zweig einen traditionellen Zwiebelkuchen backen, während sich der andere Teil bei Herrn Schmittlutz sportlich austoben konnte. Es folgte ein kurzer Ausflug zu unserem Bürgermeister Herr Homann. An dieser Stelle möchten wir uns bei der Gemeinde Hirschaid herzlich bedanken, die uns wieder großzügig finanziell unterstützte. Und schon war eine erlebnisreiche und aufregende Woche wieder zu Ende. Nach einem traurigen Abschied fiebern wir jetzt schon mit ganz viel Vorfreude dem kommenden Oktober entgegen, in dem wir unsere Partnergemeinde besuchen werden.





